

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MARDI 7 JANVIER



La suspension de l'exploitation des e-Busway sur la ligne 4

Depuis hier, nous rencontrons aléatoirement des pannes sur les e-Busway, essentiellement sur un des organes central appelé convertisseur (gestion de la chaîne de traction électrique). Par souci de qualité de service et pour éviter de pénaliser la clientèle par des pannes bloquantes, la Semitan en lien avec le constructeur ABB a préféré momentanément suspendre l'exploitation des e-Busway pour permettre aux équipes d'effectuer un meilleur diagnostic avec l'objectif d'une résolution du problème dans les meilleurs délais.

Présentation de la Semitan

C'est une SEM (société d'économie mixte) qui possède dans son capital 65% de capitaux publics (Nantes Métropole) et 35% de capitaux privés (Transdev, banques, associations). Liée par un contrat de délégation de service public avec Nantes Métropole, la Semitan exploite le réseau de transport en commun de l'agglomération nantaise. Elle est également mandatée pour construire, rénover et sécuriser le réseau. Elle est aussi en charge de la coordination de toutes les mobilités. 143,7 millions de voyages et 28,9 millions de kilomètres effectués en 2018. Elle emploie actuellement 1964 salariés dont 1258 conducteurs. www.semitan.fr